

花・夢・あいさつで優しさいっぱい

増田小

中種子町立 増田小学校



9月号

コロナ禍でも実り多い秋に

校長 川邊 浩幸

県の緊急事態宣言期間中に開催した今年の運動会でしたが、保護者そして校区の皆様の御理解と御協力により、子供たちや参観された方々の熱中症やけがが、それに、新型コロナウイルスの感染拡大もなく、無事に実施することができました。心より感謝申し上げます。

当日は快晴で、開・閉会式にPTA役員の方々が打ち上げてくださった花火の白い煙が青空にくっきりと浮かび、心地よい音が響いていました。二学期に入ってから雨の日が多く、練習も十分にできたとは言えませんでしたが、子供たちは、成果を発揮して一杯頑張っていました。コロナ禍でいろいろと制限はありましたが、子供たちにとって楽しい思い出に残る時間になったと思います。保護者の皆様には、前日までの準備や校庭整備、当日の後片付け等をしていたいただき、本当にありがとうございます。さて、九月十五日(水)の南日本新聞に二年生の上妻恵実さんの「エビとり」という作文が掲載されました。夏休みに家族で川に行つてエビとりを楽しみ、揚げておいしく食べた様子を生き生きと表現したものでした。その作文を読まれた鹿児島市在住の坂元朗様から、葉書を読んだいただきました。五十年以上も前に増田小学校に勤務されていたそうです。恵実さんの作文を讀んで「ダクマのことかな。」など懐かしく思われたようで、温かい励ましの言葉が書かれていました。毎年、運動会に子供一人一人へ文具を送つてくださる上妻國男様と同様、増田小学校のことをいつまでも気に掛けてくださる先輩

方がいらつしやるのだなど、私もうれしくなりました。今後も子供たちの様子を広く発信していけるよう努めていきたいと思ひます。学校では、引き続き気を緩めることなく、新型コロナウイルス感染症対策を続けていきます。ICTも効果的に活用し、タブレット学習やリモート授業も進めていきます。まだまだ収束が見えない状況ですが、子供たちにとって実り多い秋となるよう学習活動や行事運営等を工夫しながら、本校が目指す知・徳・体のバランスのとれた教育、そして、「笑顔輝くあつたかさんの学校」づくりを進めてまいります。二学期も保護者そして校区の皆様の御支援・御協力の程、よろしくお願いいたします。

始業式/1



九月一日の始業式は、県緊急事態宣言下のため、職員室と各教室をリモートでつなぐ形で行いました。

子供たちは、大型テレビに映し出された校長先生や児童代表四年の松元千恵さんの姿を、じつと真剣に見つめながら、話を聞きました。

いつもと違う「密を作らない」始業式でしたが、子供たちの、二学期が始まることに對する期待と希望を抱いている様子がうかがえました。

その後、受賞伝達式を行いました。画面の中で賞状を受け取った三人に、各教室から温かい拍手が送られました。受賞者は次のとおりです。

○南日本硬筆展 推薦○

- 二年 上妻 恵実
- 三年 中崎 結南
- 五年 織部 早希



一学期の学校評価に御協力ありがとうございました

一学期の学校の取組に対し、保護者・子供、職員がどれくらい成果を実感し、またどこに課題を感じているのかをまとめてみました。回答率は百パーセントでした。御協力、有難うございました。

- 一 音読や読書への日常的な取組
- 二 丁寧な言葉づかい
- 三 進んで元気な挨拶(地域の方にも日常的に)
- 四 学力向上(家庭学習、メディアルール、分かる授業)

コロナ禍で、引き続き対策や指導を徹底し、子供たちの健康と安全を第一に考え、工夫や調整をしながら教育活動の充実を図ってまいります。二学期も御理解、御協力をよろしくお願い致します。

ありがとうございました



○夏休み中の水難事故防止活動
夏休みは、校区危険箇所の巡回など水難事故防止活動に御協力いただき、有難うございました。

○二学期、朝の交通指導
九月一日から六日まで、朝のPTA交通指導、また九月二十一日から三十日まで、秋の交通安全運動期間中の見守りに御協力いただき、有難うございました。今後も子供たちにお声かけください。

＝ 全力を出し切った 増田小学校秋季大運動会 ＝

9月19日(日)、快晴のもと行われた「令和3年度増田小学校秋季大運動会」は、児童37名とその家族等121名による、小学校単独の開催となりました。新型コロナ感染防止による県緊急事態宣言を受け、今年は昨年よりもさらに種目数を絞り、開・閉会式も短縮して実施しました。しかしながら、子供たちは日頃の練習の成果を十二分に発揮し、半日開催でも中身の濃い運動会になりました。お越しくくださった皆様、有難うございました。来年こそは地域の方々にも御参加いただき、子供たちそして校区民の頑張りに熱い御声援をいただきたく思います。

一年
峯下詩さんが考
えたスロー
ガンです。



赤組団長は長田健成さん、
白組団長は中崎歩夢さん。
5・6年生15名が応援団でした。

1年生6名は初めてのかけっこ、
6年生9名は最後の短距離走。
みんな真剣そのものです。

伝統の「紅白対抗一輪車リレー」。
忍者のように両手を広げ、ぐん
ぐん進みました。



町の財産「よいらーいき
音頭」を子供も大人も
みんなで総踊り。

6年生が父母に感謝の気持ち
を披露。心はノーディス
タンスで頑張りました。

最後はやはり「紅白対抗
全員リレー」。37名が
全力疾走。今年の優勝は
4年ぶりに白組でした。



増田小学校の児童が、今年度の表彰状を手に、笑顔で記念撮影を行いました。

張ってくださったお母さん、お父さん、おじいちゃん、おばあちゃん、みんなの応援のおかげで、子供たちは、とても頑張ることができました。

9月のあったかさん

今年度の表彰状を手に、笑顔で記念撮影を行いました。

- | | | |
|--------|----------------|-----------|
| 町審査 入選 | ○ 県児童生徒作文コンクール | ○ 町理科作品展 |
| 一年 峯下 | 結音 | 特選 研究記録の部 |
| 二年 塚田 | 虎侍郎 | 四年 宇都 |
| 三年 中崎 | 結夏 | 六年 松元 |
| 四年 峯下 | 風歌 | 有希 |
| 五年 織部 | 早希 | 紗耶花 |
| 六年 宇都 | 真優花 | |

入賞おめでとう



10月の目標

生活目標 礼儀正しくしよう

大きな声であいさつをする。
身なりを整える。言葉遣いに気を付ける。



保健目標 目を大切にしよう

長時間のテレビやゲームはしない。
暗いところで本を読んだりテレビを見たりしない。



【10月行事予定】

- 1日(金)～6日(水) 家庭学習がんばり週間
- 1日(金) 身体計測
- スクールカウンセラー来校
- 5日(火)～7日(木) ブラッシング指導
- 19日(火)～20日(水) 集金日
- 19日(火)～25日(月) すこやか週間
- 26日(火) 巡回相談
- 27日(水) 1・2年生生活科町探検

※ 5・6年宿泊学習は11月9～10日、1～4年一日遠足は、11月10日に延期の予定です。